

# まちの話題

## 11月3日（月） たかとりブルーパトロール隊 活動開始



高取まちづくり協議会は、心ふれあう安全・安心なまちづくりをすすめるために11月3日に「たかとりブルーパトロール隊」の発隊式を行いました。防犯パトロール事業として、高取小学校区全域を「青色回転灯車両による防犯パトロール」、「徒歩パトロール」、「散歩パトロール」などで街頭犯罪、住宅浸入盗などの犯罪を未然に防ぐためパトロールをしています。地域の皆様もパトロールをしている方をみかけたら応援してくださいね。

## 11月5日（水） ガタガタ、ぐらぐら 地震体験

高取保育園の園庭に停まった一台の黄色い車。地震の揺れを体験できる起震車です。園児の防災意識を高めるため、衣浦東部広域連合の協力により園児たちの地震体験が行われました。今回体験した震度

は6弱、立っていられなくなるほどの揺れです。4人ずつのグループに分かれて順番に体験し、揺れ始めると一斉にテーブルの下に潜り込みました。地震の怖さを体感した園児たち。家族みんなで防災対策をしてくださいね。

## 鮮やかに二連覇 －第46回技能五輪 全国大会金メダル－



第46回技能五輪全国大会の「電機溶接」職種で、森裕一さん（豊田自動織機L&Fカンパニー）が二連覇を果たしました。市長に受賞の報告に訪れ、「上手くなるのではなくミスを無くすという意識で、前回駄目だった部分を改善し、地道に弱点を潰しながら完成度を高めていくのが目標です」と語ってくれた森さん。来年9月にカナダで行われる国際大会にも日本代表として出場する予定です

## 高浜チーム 高齢者自転車 愛知県大会で大健闘

表彰の  
広  
場



ポートメッセなごやで行われた第5回交通安全高齢者自転車愛知県大会において、団体の部で高浜チームが3位、個人の部で高浜チームの中川由久さんが準優勝と見事な成績を収められました。

この日のために、チーム全員が一丸となって日々、自転車の安全走行や技能走行の練習を続けてきた賜物です。

この大会を通じて、高齢者の自転車による交通事故が減少することを期待したいと思います。